

Des cellules un peu trop sur écoute

La récente enquête menée par un chercheur associé au Centre d'études de l'emploi et du travail (CEET-Cnam) ne devrait pas manquer d'alimenter le débat sur les cellules téléphoniques qui prennent en charge la souffrance au travail.

Contributeur du CEET : [Romain Juston Morival](#)

Source : *santé & Travail*

+ [Lire l'article dans son intégralité](#)



8 avril 2020

Le n° 155 de *Connaissance de l'emploi*, "[Surveiller et prévenir la souffrance au travail : tensions et ambiguïtés d'une cellule d'écoute](#)", Romain Juston Morival, février 2020.

<https://ceet.cnam.fr/le-ceet/medias/des-cellules-un-peu-trop-sur-ecoute--1157204.kjsp?RH=1507626485692>